

# Paaralang Pag-Asa – Die Schule der Hoffnung

Gemeinnützig anerkannter Verein zur Förderung der Bildung Jugendlicher aus den Slums von Manila/Philippinen.



Liebe Freunde der Schule der Hoffnung,

Januar 2024

wir hoffen, Sie hatten gesegnete Weihnachten und sind gut ins neue Jahr gestartet! Zu Beginn eines Jahres blicken wir traditionell zurück und geben einen kleinen Überblick über unsere Aktivitäten und die Situation in Manila.

Ate Jane, unsere fleißige, ehrenamtliche Mitarbeiterin organisiert und koordiniert vor Ort sämtliche Hilfen für die Stipendiaten und die Obdachlosen. Sie ist die Ansprechpartnerin für alle Belange unserer **derzeit 78 Jugendlichen**, die wir derzeit mit einem **Stipendium** unterstützen. Sie trifft sich mit ihnen, hilft bei jeglichen Problemen und bezahlt auch die Studiengebühren direkt in der Hochschule.



Dieses Jahr konnten wir **20 weitere Jugendlichen** in unser Programm aufnehmen. Die Jugendlichen aus den Slums von Manila unterstützen wir mit einem Komplettstipendium und übernehmen für das ganze Studium die Studiengebühren und zahlen ihnen ein Lern-/ Bücher-/ Transportgeld aus. Nur so können wir Jugendlichen, welche aus finanziellen Gründen nicht studieren könnten, die Chance auf ein durch Bildung selbstbestimmtes Leben geben.

Außerdem kümmert sich Ate Jane mit sehr großem Herzblut liebevoll und unbürokratisch um **120 obdachlose Familien**, welche entlang der Hauptstraßen in Manila leben. Durch die freundschaftlichen Besuche kann sie in Notlagen unkompliziert helfen, z. B. mit Lebensmitteln, Arztbesuchen oder bei Behörden-gängen.



Zum Start des neuen Schuljahres verteilte Ate Jane wieder **Schul-Starters-Sets**

**für 30 obdachlose Erstklässler**, um ihnen so den Weg zur Bildung zu ebnen. Neben Stiften und Heften haben die Kinder auch Schultaschen, Uniformen und Schuhe erhalten.





Im April und im Dezember verteilte Ate Jane große Lebensmittelpakete an insgesamt 160 obdachlose Familien.



Im Juni erkrankte eine obdachlose Frau (5 Kinder) bedrohlich an der Schilddrüse. Bereits die Untersuchungen wären finanziell für sie unmöglich gewesen. Durch die Spenden konnten wir der Frau neben den Untersuchungen und Medikamenten auch den Krankenhausaufenthalt und die notwendige Operation ermöglichen. Glücklicherweise ist sie wieder vollständig genesen.



## Paaralang Pag-asa Scholarship Graduates

Navotas Polytechnic Collage Class of 2023

Ein Highlight des Jahres war die Graduation der studierenden Jugendlichen! Am 25. August schlossen **20 Jugendliche** ihr Studium erfolgreich ab, drei von ihnen sogar mit Auszeichnung.



Dante, Danella BSBA HRDM | Sarmiento, Karen BSBA HRDM | Collanes, Jeaneth BSBA HRDM | Gallarde, Judylene BEED GEN | Biances, Belinda BSBA FM | Pascual, John Michael BSBA FM

Wir wünschen den Absolventen das Allerbeste und hoffen, dass sie nun gute Chancen auf eine feste Anstellung mit regelmäßigem Einkommen und damit auch Verbesserungsmöglichkeiten für die ganze Familie haben.



Santos, Krizza Joy BSBA MKT | Roderos, Ma Cassandra BSBA MKT | Galvez, Trixie BSBA FM | Estroso, Lea Rose BSBA HRDM | Romanse, Ma. Lalaine BSBA FM | Caboquin, Mary Grace BSBA FM



Dorotan, Christine Joy BSBA HRDM | Canonoy, Cyla Marie Arish BSBA HRDM | Zaragoza, James Patrick BSBA HRDM

Leider suchte im November eine massive Krankheitswelle unsere obdachlosen Freunde heim. Glücklicherweise konnte auch hier Ate Jane mit Medikamenten und Essenspaketen helfen.

Abschließend möchten wir allen danken, die unser Hilfsprojekt auf irgendeine Art unterstützt haben! Nur so war es möglich, den Jugendlichen mit Bildung eine Perspektive für ihr Leben zu schenken, den Hunger der obdachlosen Kinder zu stillen und die Familien von Manila in ihren Sorgen nicht allein zu lassen. Vielen Dank dafür!

Ate Jane und Tobias Berberich



Weitere Informationen unter [www.Schule-der-Hoffnung.com](http://www.Schule-der-Hoffnung.com)

Dort finden Sie auch unser **Kurzvideo**, welche alle Inhalte unseres Projektes in 5 Minuten vorstellt.

Ebenso auf [youtube.com](https://www.youtube.com)

